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 先日、就学時健診・保護者説明会が行われました。来年度入学するかわいい子供たちが緊張した様子で

検診を受けていました。今のところ、来年度は７３名の新１年生が入学予定となっており、入学に向けて

の説明会も同時に開催されました。今からピカピカのランドセルで登校する日が待ち遠しい限りです。 

 さて、日本では新型コロナウィルス感染者数も減少傾向が続き、経済活動を活性化させるために様々

な制限が緩和されつつあります。このまま収束してほしいところですが、日本よりも一足早く制限を解

除したイギリスでは、現在、再び感染者数が増加し予断を許さない状況となっております。学校におい

ても校外学習や異学年交流を再開したところですが、手洗い・消毒・マスクなどの基本的対策を継続し

つつ、気を引き締めて教育活動を展開して参ります。皆様のご理解・ご協力のほどをよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

【４年 社会科見学】～南摩ダム、浄水場見学１０．１３（水）～ 

 

【１・２年 獣医さんによる出前授業】～１０／１５（金）～ 

 

 

 

 

 

 

 

【２年 校外学習】～１０／１９（火）～ 

 

 

                       令和３年１１月１７日発行 

鹿沼市立みどりが丘小学校 

                                   
 

みどりが丘小だより

生き生き体験活動 

悪天候でしたが、ダム

や浄水場を実際に見学す

ることで、社会科の深い

学びにつながりました。 

昼食は南摩小体育館を

お借りしました。 

花木センターへ行きま

した。植物を調べたり、

茂呂山で木の実を集めた

りと生き生き活動してい

ました。一番の楽しみは

お弁当でした。 

獣医師の鈴木先生に小動物

に関するふれあい教室を開催

していただきました。うさぎ

の心音を聞いたり安心する抱

き方を教わったりと充実した

授業となりました。 



【３年 社会科見学】～消防署 他１０／２８（木）～ 

 

 

【１・２年 人形劇鑑賞】～まざあぐうす １０／２９（金）～ 

 

 

【KLVお話会】～１０／２８～１１／４（１年生）～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜校長のつぶやき＞      ～家族で過ごした数々の思い出～ 

 私が育った家庭は、お世辞にも裕福とは呼べない環境でした。 

 ４畳半一間のアパートに父・母・兄弟３人の５人家族で暮らしていました。寝るのも食事をするのもいつも家

族５人が同じ空間で過ごし、プライバシーと保てるのは唯一トイレだけでした。布団は３枚しか敷けないので、

２人は布団のつなぎ目に座布団を置いて寝ることになります。幸い私は長男なので、布団を確保することができ

ました。弟二人はいつもつなぎ目でかわいそうでしたが、なぜかそんな悲壮感は微塵もなく、皆、寝相が悪いた

め、朝になると定位置にいることはなく、おなかの上に複数の足が乗っていることもしばしば・・・。朝の光景

にいつも笑い声が絶えませんでした。自宅に風呂はなく、当時、市内に銭湯が２件あって、週に２回は銭湯へ。

他の曜日は親しくしているお宅へ遊びに行き、「ついでにお風呂どうぞ！」と人情味溢れる近所の人の言葉に甘

え、お風呂をいただく・・・。それは私が中学３年生まで続きました。 

 高校入学と同時に念願の自宅が完成し、自分だけの部屋ができました。憧れていたプライベートな 

空間を満喫できると思っていましたが、一人で過ごすことに慣れていないため、なかなか寝付けず、 

気がつけばリビングに家族全員が集まるという状態がしばらく続いたのを今でも覚えています。 

 毎年年末、実家に兄弟３人と父母が揃うと、話題は決まって狭い部屋に家族５人が暮らした当時のエピソード

ばかり。みんな大笑いしながら振り返る時間は年老いた父母も笑顔でいられるひとときのようです。 

          現在、我が家は妻と成人した息子・娘の４人家族です。みな 

大人になってしまったため、同じ空間で家族全員が過ごす時間 

がめっきり減りました。コロナ禍ということもあり、たまに夕食 

に４人で出かけていた機会もなくなってしまいました。子供たち 

が幼い頃はどこかへ連れて行けとうるさいほどだったのに・・・。 

 

 あの頃、「仕事で忙しいからダメ！」と言って逃げていたことを後悔している最近の私です。 

天候に恵まれ、消防

署、文化活動交流館、今

宮神社を見学しました。

説明を聞きながら熱心に

メモをとることができま

した。 

楽しい人形劇に、子供

たちも時間が経つのも忘

れて観賞していました。 

まざあぐうすの皆様、

舞台の設営など全て用意

していただき、ありがと

うございました。 

子供たちが毎回楽しみ

にしている KLVお話

会。今回は１年生対象に

実施されました。 

いつも時間があっという

間に過ぎてしまいます。 


